

Comme vous avez pu le constater en venant au Lioran pour le tour de France, l'accès à la gare SNCF est interdit aux véhicules car le pont (appartenant à la SNCF) a été déclaré dangereux. L'accès est condamné par un portail en fer avec un "tourniquet" pour les piétons.

je viens d'avoir une information donnée par un adjoint au maire : La SNCF a prévu le remplacement en le recouvrant par un pont neuf.

La question qui se pose : dans combien de temps les travaux seront-ils réalisés ?

Et celle qui en découle : si les "formalités technico-administratives" sont longues, aurons nous un pont accessible aux véhicules pour la saison d'hiver 2016-2017 ?

Je vous tiendrai au courant au fur et à mesure des informations dont je pourrais avoir connaissance.